

Rapport final Team-Cup 2007/08

63 équipes se sont inscrites pour la Team-Cup. Une équipe s'est retirée, vu qu'elle ne pouvait jouer sous son nom. Deux autres équipes qui se trouvaient dans la même situation sont restées fidèles à la Team-Cup et ont accepté le nom modifié. L'une des deux, Réti, a même réussi à atteindre la finale! Elle l'a perdue tout juste contre Bois Gentil I sur le score de 2:2. Sa défaite au premier échiquier a été décisive. Le jeune Roman Schnellli ayant été battu par Claude Landenbergue en 13 coups. Malgré cette décision rapide, le match est resté passionnant. Au dernier échiquier Henri Rychener et Mirko Elsener ont fait remis. Lorsque la victoire de Simon Widmer contre Michel Katona au 2^{ème} échiquier se dessinait, tous les spectateurs se sont rassemblés autour du 3^{ème} échiquier, où le chef d'équipe de Réti, Jiri-Xerxes Kraus, jouait contre Enis Arikok. Ce dernier avait la tâche plus facile, puisqu'un remis suffisait à son équipe, résultat qu'il a réussi à atteindre. Bois Gentil est ainsi devenu le vainqueur de la Team-Cup 2007/08!

La demi-finale ainsi que la finale ont eu lieu dans les locaux du Club d'Echecs d'Olten. De manière très spontanée et amicale, la famille Angst a contribué à la réussite de l'organisation.

Echiquier Bruntrutain et Soleure Tour Courbé ont été éliminés en demi-finale, tous les deux sur le score de 2:2. Ils n'étaient donc nullement inférieurs. Je n'ai encore jamais vue un niveau aussi équilibré entre les équipes. Vu le peu d'équipes qui se sont annoncées, la nouvelle Team Cup a débuté avec la 3^{ème} ronde. J'espère qu'il y aura de nouveau plus d'équipes lors de la prochaine édition.

Chèfe Team-Cup
Ruth Bohrer

Février 2008